

Patroli Malam, Upaya Polres Purwakarta Beri Keamanan Bagi Masyarakat

Purwakarta - PURWAKARTA.MEDIAVERIFIKASI.COM

Jul 9, 2024 - 12:59



POLRES PURWAKARTA - Polres Purwakarta terus lakukan berbagai upaya dalam menciptakan keamanan dan ketertiban ditengah masyarakat Kabupaten Purwakarta.

Seperti patroli malam yang terus gencar dilakukan dalam mengantisipasi aksi kriminalitas khususnya kejahatan jalanan serta aksi tawuran.

Kehadiran petugas kepolisian di lapangan untuk mencegah aksi balap liar dan

konvoi kendaraan roda dua serta tawuran yang dapat meresahkan masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, patroli ini bertujuan menghadirkan polisi di tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dengan kehadiran polisi di jalan, serta mencerminkan kesiapsiagaan Polri di tengah masyarakat.

"Sebagaimana arahan Pak Kapolres Purwakarta. Polres Purwakarta melakukan beberapa langkah preventif untuk mencegah dan meminimalisir aksi kriminalitas yang meresahkan warga Purwakarta. Patroli dilakukan ke sejumlah titik yang dinilai rawan akan tindakan kriminal," Ucap Enjang, pada Jumat, 28 Juni 2024.

Ia menyebut, Patroli ini digelar guna menciptakan dan memelihara kondusifitas situasi kamtibmas serta menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat di Kabupaten Purwakarta

"Tujuan utamanya untuk menjaga kondusifitas wilayah hukum Polres Purwakarta dan meminimalisir aksi kriminalitas," ucap Enjang.

Dengan menggunakan kendaraan dinas, sambung dia, Patroli Polres Purwakarta berkeliling menyampaikan imbauan. Di beberapa titik petugas menyampaikan imbauan kepada warga yang nongkrong hingga larut malam.

"Jika tidak ada kepentingan kami arahkan untuk pulang. Apalagi saat jam sudah larut takutnya nanti jika pada ngumpul akan melakukan aksi balap liar bahkan tawuran," Ungkapnya.

Diharapkannya, dengan keberadaan petugas Polri yang melaksanakan patroli mampu memberikan dampak pada situasi Kamtibmas. Di antaranya dapat mengurungkan niat para pelaku kejahatan, mencegah terjadinya gangguan, meniadakan aksi balap liar serta tawuran, sehingga masyarakat dapat beraktifitas dan beristirahat dengan tenang.

"Patroli ini merupakan bentuk pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat memberikan rasa aman dan mencegah terjadi kejahatan saat masyarakat tengah beristirahat maupun beraktivitas di malam hari," Ujar Enjang.

Dia menegaskan patroli Polres Purwakarta ini untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Purwakarta. Jajaran Polres Purwakarta tidak akan mentoleransi bagi pengendara yang menggunakan knalpot brong maupun yang melakukan aksi tawuran. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Kami akan tindak tegas sesuai ketentuan hukum yang berlaku. Kami jajaran Polres Purwakarta selalu berusaha memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Kegiatan Patroli jam rawan dilakukan sebagai jawaban strategis Harkamtibmas sekaligus jaminan keamanan agar masyarakat bisa tidur nyenyak dengan mengutamakan tindakan preemtif dan preventif," tegas Enjang (AD)